

# Zwei neue Partner

## Gasthaus Russenbräu und Gesgu sind jetzt Mitglieder im LandGenuss

**Tiefenbach.** (ls) Zwei weitere „Sterne“ sind ganz oben auf der Landkreiskarte in Tiefenbach aufgegangen. Der Gasthof Russenbräu im Herzen des Ortes wurde Mitglied im Verein LandGenuss Bayerwald. Ebenso darf sich nun die Gesgu GmbH, auch bekannt als Tofu Manufaktur, das Prädikatsschild an den Eingangsbereich heften, als Nachweis dafür, ein Partnerbetrieb im LandGenuss Bayerwald zu sein. Der Verein aus landwirtschaftlichen Betrieben, Lebensmittelverarbeitern, Gastronomie und Einzelhandel hat die Vermarktung regio-

naler Lebensmittel aus der Heimat zum Ziel. Die Mitglieder kommen aus dem Landkreis Cham und den Nachbargemeinden. Sie werden allesamt mit dem Qualitätszeichen „Partner-Betrieb LandGenuss Bayerwald“ ausgezeichnet.

Beim Gasthaus Russenbräu, so Küchenchef Markus Bücherl, ist die Verarbeitung möglichst regionaler Produkte seit jeher Bestandteil der Firmenphilosophie. Produkte in höchster Qualität und dazu möglichst als Bioware sind der Garant für beste Speisen und Gerichte und die Lieferanten sind in der Tat oft

nur einen Steinwurf entfernt. Den unkomplizierten Service beim LandGenuss Bayerwald mit einfacher Bestellung und schneller Belieferung schätzt Bücherl besonders.

Große Freude herrschte auch bei der Gesgu GmbH, der Tofu Manufaktur in der Hauptstraße in Tiefenbach. Gleich neben der Pfarrkirche im ehemaligen Gasthaus Alte Post produziert Werner Heibl die spezielle Köstlichkeit für alle Vegetarier und Veganer. So die landläufige Meinung, aber der Familienbetrieb möchte mit seinen Tofu-Kreationen selbst den größten Fleischliebhaber überzeugen. Dieser kleine, aber feine Verarbeitungsbetrieb hat es sich zur Aufgabe gemacht, hochwertigen Tofu herzustellen, der nicht nur gut schmeckt, sondern auch gut für die Umwelt ist.

Die Gesgu GmbH hat ihr Biozertifikat bereits in der Tasche. Dieses Bio-Bayern-Label gilt als Beweis dafür, dass nur die besten und nachhaltigsten bayerischen Bio-Zutaten verwendet werden. „Und das schmeckt man!“, sagte Werner Heibl nicht ohne Stolz.

LandGenuss-Vorsitzender Andreas Brunner aus Arnschwang überreichte die Prädikatsschilder an Markus Bücherl vom Gasthaus Russenbräu und an die Gesgu GmbH, die mit der Produktion von Tofu ein absolutes Alleinstellungsmerkmal im Landkreis Cham hat und als Lieferant das bereits große Sortiment nochmals erweitert.



Der Vorsitzende von LandGenuss Bayerwald überreicht Markus Bücherl, dem Inhaber des Gasthofs Russenbräu, das Prädikatsschild. Foto: Scherr



Als ersten Produzenten von Tofu konnte Andreas Brunner (rechts) die Tofu Manufaktur Gesgu in Tiefenbach als Vertragspartner gewinnen.